

Segundo módulo del Seminario "Apuntes sobre victimología"

El jueves 8 de junio del 2017 se llevó a cabo en el auditorio de Radio Nacional de la ciudad de Zapala el segundo de los tres módulos previstos del seminario sobre victimología que organiza el Programa de Mediación Penal del Ministerio Público Fiscal y la Escuela de Capacitación del Poder Judicial de Neuquén.

Participan más de treinta operadores de distintos organismos que asisten y trabajan con víctimas (Policía, Poder Judicial, Hospital, Escuelas, Medios de Comunicación).

En esta oportunidad se trabajó con el concepto de re-victimización, identificando las distintas formas en que las instituciones a través de sus procedimientos vuelven a dañar a las víctimas y también acerca de del relato victimológico y los cuidados que deben tener los profesionales en sus intervenciones al momento de entrevistar o interactuar con ellas.

El intercambio de saberes y prácticas y la reflexión acerca de los modos de abordaje son claves para un mejor servicio y atención.

